

## ABSTRAK

**MURNI, 2018 Analisis Kinerja Keuangan Koperasi Serba Usaha “FAUZAN” Pusat Makassar.** Pembimbing : Bapak H.Sultan Sarda dan Ibu Muchriana Muchram. Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Kinerja Keuangan pada Koperasi Serba Usaha (KSU) “FAUZAN” Pusat Makassar selama periode tahun 2014 – 2017. Manfaat pada penelitian ini yaitu sebagai salah satu acuan dalam pengambilan keputusan dan penentuan kebijakan dimasa mendatang khususnya dibidang kinerja keuangan koperasi.

Variabel dalam penelitian ini adalah kinerja keuangan, dengan populasi seluruh data laporan keuangan sedangkan sampelnya yaitu laporan neraca dan laba rugi selama periode tahun 2014 – 2017. Pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi dan observasi, sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis rasio berdasarkan kinerja keuangan yang meliputi Rasio Likuiditas (*Current Ratio, Quick Ratio, Cash Ratio*), Rasio Solvabilitas (*Total Asset to Debt Ratio, Total Equity to Debt Ratio*) dan Rasio Rentabilitas (*Return On Investment, Return OnEquity*).

Berdasarkan hasil penelitan Kinerja Keuangan pada Koperasi Serba Usaha Bina Usaha (KSU) “FAUZAN” Pusat Makassar selama periode tahun 2014 – 2017 dari sisi likuiditas yaitu *Current Ratio* berada dalam kriteria yang buruk karena proporsi kenaikan aktiva lancarnya lebih besar disbanding dengan proporsi hutang lancar. Sedangkan, *Quick Ratio* berada dalam kriteria yang sangat baik karena proporsi kenaikan aktiva lancar tanpa memperhitungkan persediaan cukup untuk menutupi hutang lancar. Kinerja Keuangan dari sisi solvabilitas yaitu *Total Asset to Debt Ratio* berada dalam kondisi yang baik karena total aktiva mampu menjamin hutang jangka pendek maupun jangka panjang. Sedangkan *Total Equity to Debt Ratio* berada dalam kondisi yang buruk karena modal sendiri tidak mampu menjamin hutang jangka panjang dan jangka pendek. Kinerja Keuangan dari sisi rentabilitas yaitu *Return On Investment* berada dalam kondisi yang sangat baik karena total aktiva mampu digunakan dengan baik sehingga dapat menghasilkan laba. Sedangkan, *Return On Equity* berada dalam kriteria yang sangat baik karena dapat menghasilkan keuntungan dengan menggunakan modal sendiri.

**Kata Kunci : Kinerja Keuangan, Koperasi, Rasio Keuangan.**